

*Aves. Pollos.* — El rendimiento económico de esta rama de la ganadería, se ha visto favorecida por el aumento de precio. Lástima que tenga unos altibajos en un período de tiempo muy corto. Entre el precio más alto y el más bajo ha habido una diferencia de 15 pesetas el kg. Varias casas suministradoras de pollitos han puesto el precio por unidad según el precio del kg. de carne a la hora de la venta. Esto favorece al productor, pues muchas veces tenía que comprar el pollito caro y venderlo muy barato. El siguiente gráfico registra el precio del kg. de carne de pollo (vivo y muerto) puesto en Barcelona. También es precio promedio.

